



Quelle: Sergey Nivens – stock.adobe.com

Gothaer bietet BiPRO-Schnittstelle

Die Gothaer setzt einen neuen Meilenstein in der Versicherungsbranche. Die an die Gothaer angeschlossenen Makler erhalten ab sofort tagesaktuelle Daten über die BiPRO Schnittstelle direkt in ihr Maklerverwaltungsprogramm (MVP).

BiPRO stellt dem Vertriebspartner nicht nur die tagesaktuellen Daten zu geänderten Verträgen zur Verfügung, sondern liefert auch die dazugehörigen Dokumente.

Die Übermittlung erfolgt nach BiPRO Standards. Dabei wird eine bessere Datenqualität und Datentiefe als beim GDV-Datensatz erzielt. Für das Jahr 2022 ist eine Erweiterung in Richtung Gewerbe und KFZ geplant.

Durch die BiPRO-Anbindungen können Makler und Versicherer von Angebotsdaten bis zu Vertragsdokumenten Informationen automatisiert austauschen. Das spart beiden Seiten administrativen Aufwand, zeitraubende Rückfragen und Berge von Papier.

Die Gothaer arbeitet seit mehr als zehn Jahren aktiv im BiPRO e.V. daran mit, die entsprechenden Geschäftsprozesse zu optimieren.

Für ihre Innovationen wurde die Gothaer bereits mehrfach ausgezeichnet, zuletzt mit der Silbermedaille in der Kategorie beste technische Vertriebsunterstützung beim [dvB-Makler-Audit 2020](#).

„Im Maklergeschäft bringt die [BiPRO-Anwendung essentielle Vorteile](#) für beide Seiten“, erklärt fachlicher Projektleiter Jan

Carle. „Wir empfehlen allen Maklern, die noch nicht dabei sind, sich bei ihrem MVP umfassend zu informieren.“

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4922766/gothaer-bietet-bipro-schnittstelle/>